



園だより

あそびはまなび

秦野市立北幼稚園

令和7年12月26日

北地区のいいところを知ろう！～親子ウォーク～

四季折々の美しい景色を楽しむことができる北地区、園から見える丹沢の山並みも日々姿を変え、とても魅力的です。11月に北地区のよさを味わうことができる『親子ウォーク』を実施しました。森林セラピストの小泉先生、わさびや茶園さんなどにご協力いただき、自然の中でのびのび遊ぶことができました。木の実や草花などに触れたり、風やにおいを感じたり、心動かされる体験がたくさんできた1日になりました。



わさびや茶園では湧水を入れてくださいったお茶をごちそうになりました。



青空のもと、茶畑や富士山、山々を眺めながら、親子で歩きました。



ススキでフクロウづくり。それぞれ違う表情の個性豊かなフクロウができました。

小学校との交流

北小学校1年生が秋のおもちゃフェスティバルに招待してくれました。どんぐりを使った迷路やこま、やじろべえなどを用意して待っていてくれました。卒園児に「幼稚園の時もやじろべえを作ったよね。」と話しかけると「あの時は真ん中のどんぐりだけ大きかったけど、今度は全部を大きいどんぐりにしたから重くなつてバランスがよくなつたんだ。」と教えてくれました。園での経験が学びに繋がっていることを感じました。



年長組保育発表会

年長組が「ももたろう」と「さるかにはなし」の劇をしました。発表会当日は小学校の校長先生が見に来てください、「友達のことも考え、手伝ったり助けあつたりしながら劇をしていくところがすばらしい」と褒めてくださいました。校長先生の言葉にさらに自信がもてたようです。



3歳児フレ保育のお友達も一緒に

3歳児フレ保育「はなもへり」たんぽぽ組のお友達は在園児の遊びに興味津々。お店屋さんごっこのお客さんになったり、ポーターに乗せて運んでもらったりと一緒に遊ぶことを楽しんでいます。一緒に生活する中で年長児はもちろんですが、年少児もお兄さん・お姉さんらしい一面を見てくれています。お楽しみ会では年少児と一緒にダンスやゲームをし、年長児がサンタクロースになってプレゼントを渡したりしました。



どんな作戦にしよう？

～スポーツ鬼ごっこ～

いろいろな鬼ごっこを楽しんできた子ども達。年長児は友達と誘い合ってスポーツ鬼ごっこをするようになりました。ルールは少し複雑ですが、体だけでなく頭もフル回転で楽しんでいます。チームの仲間で作戦を相談する姿に成長を感じます。2月には北小学校の体育館を借りて、年少・年長合同チームを作って「北幼カップ」を開催する予定です。年長児のリーダーシップに期待しています！

